

Verkehrsunfall Richtung Merkenbrechts

Göpfritz/Wild – Die Freiwillige Feuerwehr Göpfritz an der Wild wurde am 20. Mai 2005 um 15:40 Uhr von der Landeswarnzentrale Tulln zu einem Verkehrsunfall auf der Straße nach Merkenbrechts mittels Personenrufempfänger alarmiert.



Nach wenigen Minuten rückten, unter der Einsatzleitung von OBM Thomas Weidenauer, 13 Feuerwehrmitglieder mit zwei Fahrzeugen (RLFA 2000, TLF 1000) und der Abschleppachse zum Einsatzort aus. Weiters waren noch Beamte des Gendarmerieposten Schwarzenau, ein Notarzt aus Waidhofen/Thaya und ein Rettungsfahrzeug aus Allentsteig anwesend.

Der aus Göpfritz/Wild stammende Lenker eines VW Golf kam in einer rechts Kurve aus unbekanntem Grund von der Fahrbahn ab und kam in einem Acker zum Stillstand. Der Lenker des Fahrzeuges wurde unbestimmten Grades verletzt. Nach der Erstversorgung durch den Notarzt wurde er in das Krankenhaus eingeliefert.



Die FF Göpfritz an der Wild führte die Fahrzeugbergung durch und transportierte das Unfallfahrzeug nach Göpfritz/Wild ab. Während des Einsatzes wurde der Verkehr wechselseitig angehalten. Um 17:00 Uhr rückte die Mannschaft der Freiwilligen Feuerwehr Göpfritz/Wild wieder vollständig ins Feuerwehrhaus ein.